

ESPECIAL

Aniversario CChC Valdivia: 63 años comprometidos con el desarrollo sostenible de la industria y la calidad de vida de las personas



POR PEDRO
MATAMALA MONFORTE,
PRESIDENTE CChC
SEDE VALDIVIA

Hoy, la sede Valdivia de la Cámara Chilena de la Construcción celebra 63 años. Una trayectoria iniciada por arquitectos y constructores liderados por Eugenio Gebhard Paulus, quienes tras el terremoto de 1960 unieron esfuerzos para reconstruir Valdivia con el compromiso de devolver la prosperidad a la ciudad.

Nuestros socios y socias han continuado el legado de los fundadores contribuyendo a mejorar la infraestructura de la región y promoviendo el bienestar de los trabajadores. Nos enorgu-

llez ser parte de una misión compartida por las 18 sedes que forman la Cámara: Mejorar la calidad de vida de las personas, comprometidos con el desarrollo sostenible y el bienestar de quienes forman nuestra industria.

Uno de los proyectos destacados de nuestra sede es la iniciativa Playa Las Ánimas, concebida en colaboración con vecinos del sector. El proyecto busca crear un espacio urbano de alto estándar que recuperen el borde fluvial. Hoy, la idea forma parte del futuro Parque Urbano Las Ánimas, que se encuentra en estudio de prefactibilidad. Estamos seguros de que este espacio será un valioso aporte para la ciudad.

Además de esta iniciativa, la CChC en Valdivia ha liderado estudios sobre eficiencia energética y disponibilidad de suelos, esenciales para el desarrollo sos-

tenible de Los Ríos. También participamos en el Comité Comunal de Humedales de Valdivia, donde junto a diversas instituciones colaboramos por alcanzar acuerdos que permitan compatibilizar la protección de estos valiosos ecosistemas y el desarrollo de las importantes obras que requiere el territorio. Asimismo, estamos comprometidos con el mejoramiento del centro de la ciudad, con el objetivo de revitalizarlo.

Nuestras investigaciones y proyectos, realizados en colaboración con autoridades comunales, regionales y nacionales, demuestran nuestro compromiso por poner a disposición de la comunidad el conocimiento técnico que poseemos.

SEGURIDAD LABORAL

La seguridad laboral ha sido otro de nuestros ejes estratégi-

cos. Y la hemos reforzado a través de diez versiones de la Semana de la Seguridad y Salud Laboral, iniciativa que refleja nuestra dedicación por mejorar las condiciones de trabajo de quienes integran la industria. También apoyamos a nuestras empresas socias con herramientas que les permitan potenciar su rol social y el compromiso con el entorno.

Mirando al futuro, nos comprometemos a transformar la industria con innovación, promoviendo la incorporación de las mujeres y avanzando en prácticas sostenibles.

Estos desafíos movilizan a todos los socios del gremio, a quienes agradecemos su dedicación y esfuerzo constante.

¡Felices 63 años a la CChC sede Valdivia! Esperamos que este aniversario renueve nuestro compromiso de seguir construyendo Chile.